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Jakarta, Harian Nusantara- Pemerintah DKI 
Jakarta melarang sepeda motor melintas di sepanjang 
Bundaran Hotel Indonesia, Jalan Thamrin, dan Medan 
Merdeka Barat mulai Rabu, 17 Desember 2014, sampai 
satu bulan ke depan. Aturan tersebut dinilai memberatkan 
para pengojek yang mencari nafkah di kawasan tersebut.

Wahyudi, 48 tahun, tak henti-hentinya mengeluhkan 
kebijakan pemerintah DKI Jakarta itu. Sambil duduk 
di atas motornya, pria asal Surakarta itu kesal karena 
pendapatannya berkurang drastis. "Seharian saya baru 
mengantar satu penumpang," kata Wahyudi kepada 
Tempo, di Perempatan Harmoni, Rabu 17 Desember 2014.

Menurut dia, pelarangan sepeda motor mengakibatkan 
waktu tempuh lebih lama. Wahyudi mencontohkan, untuk 
mengantar pelanggannya di kawasan Sarinah, dia terpaksa 
mutar melalui Jalan Abdul Muis. Wahyudi membandingkan, 
sebelum ada aturan pembatasan kendaraan bermotor roda 
dua, pada pagi hari dia bisa mengantarkan empat penumpang 
dengan tujuan perkantoran sepanjang Jalan Medan Merdeka 
Barat hingga Bundaran HI. "Sebelum jam 11.00 saya sudah 
ngantongin uang sampai Rp100 ribu. Hari ini baru dapat 
Rp20 ribu, itupun belum untuk bayar bensin," ujar ayah 
beranak empat itu. 

Keluhan yang sama disampaikan pengojek Iwan Ismed, 
43 tahun. Iwan mengeluh berkurangnya pendapatan akibat 
aturan tersebut. Iwan berharap Gubernur DKI Jakarta, Basuki 
Tjahaja Purnama atau Ahok, membatalkan aturan pelarangan 
sepeda motor itu. "Pemerintah cari solusi lain untuk 
mengurangi kemacetan," ujarnya. (TEMPO.CO)

（时代网雅加达讯）雅加达首都专区省政府
从12月17日开始禁止摩托车在印尼酒店环形路、
谭林街和棉兰独立西街行驶，为期一个月。这项措施被
认为损及了在该区用摩托车载客谋生的人们。 

现年48岁的瓦赫尤迪对雅加达首都专区省政府的举
措，叫苦连天，他懊恼地坐在摩托车上，因为其收入大幅
度减少。他说：“我一天只载一个乘客。”瓦赫尤迪17日
对媒体时代网说。他披露，禁止摩托车在此处行驶之令，
使他化费更多的时间。他举例说，要送客户到莎丽娜地
区，不得不要在Abdul Muis街绕行。有4个孩子的瓦赫尤迪
做个比较，在颁布限制摩托车行驶的条令之前，早上能载
4个乘客，把乘客送到棉兰独立西街和印尼酒店环形路一
带的办公室地区。他说：“在11时之前，我已得到了十万
盾。今天才收到2万盾，又还没买汽油。”

另一个43岁的载客摩托车主伊斯麦德•伊宛也有同样
的怨气。由于测试摩托车行驶禁令，伊万大叹收入减少。
他希望钟万学取消禁止摩托车行驶的条令。他说：“要减
少交通阻塞，政府应找别的解决方式。”      （松鹤）

Jakarta, Harian Nusantara- Sehari pasca dilantik, 
Wakil Gubernur DKI Jakarta, Djarot Syaiful Hidayat 
nampaknya sudah bersiap untuk terjun ke perkampungan.

Mantan walikota Blitar itu pun blak-blakan tidak 
ingin mengikutsertakan awak media dalam aktivitas 
blusukannya nanti."Jadi jangan kaget kalau misalnya 
ketemu saya naik motor di kampung-kampung, tanpa ada 
pemberitahuan kepada anda," tutur Djarot di Balaikota 
Pemprov DKI Jakarta, Kamis (18/12).

Ia beralasan, jika ada pemberitahuan ke publik lebih 
dahulu akan menyulitkannya untuk berdialog dengan warga.  
"Kita ingin mengedepankan dialog dengan warga terutama 
bagaimana membuat Jakarta itu nyaman untuk dihuni," 
dalil Djarot.Ia yakin dialog langsung dengan warga akan 
mempercepat target realisasi program Pemerintah Provinsi 
(Pemprov) DKI terwujud. Namun demikian, ia berharap 
media turut serta membantu proses terwujudnya mimpi 
tersebut."Kalau dibantu oleh media, nggak ada sesuatu pun 
yang berat. Pasti kita akan bisa," tukasnya.Blusukan ke 
kampung-kampung akan dimulainya besok. (RMOL)

（独立人民网雅加达讯）雅加达首都专区副省长查
罗德（Djarot Syaiful Hidayat）才上任一天，就准备
下访视察乡村。他坦言不想带媒体记者跟随下访。查罗
德18日在雅加达市政厅说：“比方说看到我在乡村里骑
摩托车，没事先通知您，不要大惊小怪。”

他的理由是，如果通知了公众，他就难跟居民交谈
了。他说：“我们要注重与居民的交谈，尤其是如何把
雅加达建设成舒适的城市。”他相信，直接与居民交谈
会加速实现雅加达首都专区省政府的方案。虽然如此，
他也希望媒体参与协助实现这样的梦。查罗德将从12月
19日开始下访视察民间。        （松鹤）
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Wagub Djarot Tak Mau
Dikuntit Wartawan Saat Blusukan

Jakarta, Harian Nusantara- Aburizal 
Bakria (ARB) bisa memahami penjelasan 
Menkumham Yasonna H Laoly terkait 
konflik internal Partai Golkar."Sebagai ketua 
umum saya siap menjalankan keputusan 
Menkumham un tuk  menye le sa ikan 
permasalah Partai Golkar melalui Mahkamah 
Partai," kata dia lewat akun facebook Aburizal 
Bakrie, Kamis (18/12).

ARB adalah Ketua Umum hasil Munas 
IX di Bali beberapa waktu lalu. Ia juga 
adalah Ketua Umum hasil Munas VIII di 
Riau 2009 lalu, kepengurusan yang masih 
diakui oleh pemerintah (kemenkumham).

Jelas ARB, apabila jalan tengah lewat 
Mahkamah Partai tidak menemui titik 
terang, ia siap 'bertarung' di meja hijau."Jika 

melalui Mahkamah Partai masalah yang ada 
tidak bisa diselesikan, kami siap menempuh 
jalur hukum ke pengadilan, sesuai surat 
Menkumham," tandas Menteri Koordinator 
Kesejahteraan Rakyat ini.

Sebelumnya,  ARB menyatakan, 
susunan Fraksi Partai Golkar yang ada saat 
ini di Senayan tidak bisa diganggu gugat, 
karena masih menjadi keputusan yang 
dikeluarkan oleh DPP hasil Munas Riau. 
(RMOL) 

（独立人民网雅加达讯）从业阶
层党内部发生纠葛，巴格利能理解
司法与人权部长雅梭纳（Yasonna H 
Laoly）的阐释。“我身为总主席准
备接受司法与人权部长的决定，通过

巴格利准备循司法途径解决纠葛
ARB Siap Tempuh Jalur Hukum ke Pengadilan

法院解决从业阶层党内部的问题。”
巴格利18日在他本人的脸谱网站表
示。 

巴格利是巴厘岛第九届全国协商
会选出来的总主席。也是政府公认的
2009年在廖内省召开第八届全国协商
会选举出来的总主席。显然，如果通
过党内法院的中间道路没看到明亮
点，巴格利准备在法庭上“拼搏”。

前人民福利统筹部长巴格利说：
“如果通过党法院也解决不了问题，
我们准备走司法途径到法院解决，我
们准备按照司法与人权部长的书信，
在法庭上采取法律行动。”

此前巴格利声称，目前被安排在
史纳延国会大厦的从业阶层党系人
员，不能去动他们，因为那是中央领
导委员会颁布廖内省全国协商会所做
出的决定。        （松鹤）

J a k a r t a ,  H a r i a n 
Nusantara-  Presiden Joko 
W i d o d o  m e n a r g e t k a n 
pembangunan 13 bendungan 
mulai 2015. Menurut Jokowi, 
proyek tersebut merupakan 
bagian dari 49 bendungan yang 
akan dibangun selama masa 
pemerintahannya. "Rencananya 
11, tapi bisa 13," kata Jokowi 
da lam aca ra  Musyawarah 
Perencanaan Pembangunan 
Nasional di Hotel Bidakara, 
Kamis, 18 Desember 2014. 

J o k o w i  m e n g a t a k a n 
dalam rencana awal hanya 
ada 30 bendungan yang akan 
dibangun. Namun, saat Jokowi 
mengunjungi beberapa wilayah, 
banyak pemerintah daerah 

中央政府计划明年建造13座水库
Jokowi Bangun 13 Waduk Tahun 2015, di Mana Saja?

meminta  un tuk  d ibua tkan 
bendungan. Akhirnya Jokowi 
memutuskan untuk membangun 
49 bendungan

Menteri Pekerjaan Umum 
dan Perumahan Rakyat Basuki 
Had imul jono  menga takan 
pembangunan 13 bendungan 
tahun depan membutuhkan 
investasi Rp 9 triliun. Bulan ini, 
kata dia, pemerintah meneken 
k o n t r a k  p e m b a n g u n a n  5 
bendungan, yakni Bendungan 
Kerto, Karian, Logung, Lolak, 
dan Ratnamo. "Sisanya yang akan 

dibangun pada 2015 sudah mulai 
tender," ujarnya. (TEMPO.CO)

（时代网雅加达讯）
佐科维总统拟定指标明年
建造13座水库。他表示，
该计划是属于在其执政期
间建造49座水库纲领的其
中一项。他18日于国内建
设计划协商会上说：“建
造11座水库，但可能建13
座。”他表示，初步计划
是建30座水库，但当他在
各地区视察时，有好多地

方政府都要求在各自地区
建造水库，结果就决定建
49座。

公共工程与民房管理
部长Basuki Hadimuljono
表示，明年建造13座水库
需要9万亿盾投资金。本月
份政府已签署建5座水库
的合同，即建造Kerto、
Karian、Logung、Lolak、
Ratnamo水库。其余将于
明年建造的已在招标过程
中。     （绿叶）
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Ahok Larang Motor
Tukang Ojek 'Nangis'

Jakarta, Harian Nusantara- Wakil 
Gubernur DKI Jakarta Djarot Saiful 
Hidayat tak bisa menjamin dua sampai lima 
tahun ke depan Jakarta akan bebas banjir. 
Tapi pemerintah siap mengantisipasi banjir 
tidak berdampak besar.

M a n t a n  W a l i  K o t a  B l i t a r 
mengungkapkan, Pemprov DKI Jakarta 
sedang mencari solusi supaya prediksi 
dampak banjir terburuk bisa dikurangi. Ia tak 
ingin banjir yang akan datang seperti tahun 
lalu di mana 575 ribu jiwa terdampak banjir.

" S a a t  i n i  b a g a i m a n a  c a r a n y a 
memprediks i  yang ter je lek i tu  b isa 
diminimalisir. Misalnya, tadi yang kena 
dampak itu ada 575 ribu jiwa. Sekarang 
bagaimana itu bisa dikurangi," ungkap 
Djarot di Bali Kota, Jakarta Pusat,Sabtu 
(20/12/2014).

Untuk menghadapi puncak musim 
hujan Januari 2015, perlu kerjasama 
dengan sejumlah pihak."TNI saat ini sudah 
membersihkan kali Ciliwung, bagaimana agar 

ke depan bersih, indah, dan menjadi objek 
wisata," ungkapnya.Ia mengimbau Jumat 
dan Minggu, warga bisa menjadikannya 
untuk kerja bakti membersihkan lingkungan 
sekitar. Apalagi setiap Jumat ada gerakan 
Pemberantasan Sarang Nyamuk (PSN) hingga 
pukul 11.00 WIB.

Sementara pada Minggu, Djarot 
meminta masyarakat bersama wali kota, 
camat, dan lurah di man apun kerja bakti 
untuk menghindari dampak banjir yang 
lebih besar.  Ia  menjamin kerjasama 
banyak pihak dapat mengurangi dampak 
banjir."Sehingga dari tahun ke tahun, DKI 
baik secara kualitas dan kuantitas banjir 
bisa dikurangi. Kita enggak bisa ngomong 
dua sampai lima tahun ke depan DKI bebas 
banjir. Minimal bisa dikurangi dampaknya 
d iband ing  t ahun  l a lu , "  ungkapnya 
(TribunNews)

（Tribun网雅加达讯）雅京专区
副省长Djarot Saiful Hidayat 表
示，不保证雅加达2至5年内能脱离水

患，但省政府将不遗余力地采取控制

水患措施。这位前Blitar 市长20日

说;“省政府正设法寻找防范洪灾危

机状况的应急措施。”他不希望再看

到如去年洪灾导致57,5万人流离失所

的情景。

为了应对明年的强降雨季节，已

经携手军方合作并由军方进行清理芝

利翁河道任务。

下一步是如何使芝利翁河流保持

洁净美观，甚至成为旅游区。他还呼

吁民众与市长、乡长、村长等每周五

与周日发动集体清理周遭生态环境活

动，况且每周五上午至中午11 时有

集体灭蚊活动。

他最后说：“通过各方共同努

力，相信雅加达水患问题可逐年减

轻。我们不能凭空说保证雅加达5年内

摆脱水患，但可以通过大家的实际行

动让雅加达逐步脱离水患。” (绿叶)

Djarot Tak Bisa Jamin 2 Hingga 5 Tahun ke Depan Jakarta Bebas Banjir
查罗德副省长不保证雅加达数年内摆脱水患

Jakarta, Harian Nusantara- Wakil Sekretaris Jenderal 
Pengurus Besar (PB) Nahdlatul Ulama (NU), Sulton Fatoni 
mengimbau agar politisasi isu keagamaan dihentikan demi 
keutuhan bangsa. "Kami mengimbau tidak ada lagi politisasi isu 
keagamaan, terlebih hanya untuk kepentingan melanggengkan 
kekuasaan," katanya, Sabtu (20/12/2014).

Menurutnya, isu agama merupakan wilayah sensitif dan 
mampu keuntungan salahsatu orang atau kelompok. Tak hanya 
itu, isu agama juga akan menimbulkan keresahan di masyarakat. 
"Karena itu, dibutuhkan kesadaran untuk bersama-sama menahan 
diri, untuk merawat kerukunan dan ketentraman masyarakat," 

PBNU Imbau Tak Ada Lagi
Politisasi Isu Keagamaan

tambahnya. (INILAHCOM)
（因尼拉网雅加达讯）伊联最高理事会（PBNU）副

秘书长苏尔顿•法多尼（Sulton Fatoni）呼吁，为了民
族的完整性，应停止宗教问题政治化。

苏尔顿 20日说：“我们呼吁别再把宗教问题政治
化，尤其是为了延续权力。”他说，宗教问题是敏感的
领域，会有利于某个人或群体的利益。不仅如此，宗教
问题会造成社会动荡。他补充说：“因此要有克制自己
的意识，维持社会的和谐与和平。”         （松鹤）

伊联吁别再将宗教问题政治化
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